



## 16ème législature

<b>Question N° :</b> <b>11060</b>	De <b>M. Thibaut François</b> ( Rassemblement National - Nord )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Transition énergétique		<b>Ministère attributaire</b> > Industrie et énergie
<b>Rubrique</b> > énergie et carburants	<b>Tête d'analyse</b> > Inquiétudes liées à l'approvisionnement en uranium de l'Union européenne	<b>Analyse</b> > Inquiétudes liées à l'approvisionnement en uranium de l'Union européenne.
Question publiée au JO le : <b>05/09/2023</b> Date de changement d'attribution : <b>23/04/2024</b> Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Thibaut François interroge Mme la ministre de la transition énergétique sur les inquiétudes liées à l'approvisionnement en uranium de l'Union européenne ainsi que la dépendance de la France à l'uranium du Niger. Le 26 juillet 2023, l'ancien chef de la Garde présidentielle s'est autoproclamé à la présidence du pays, entraînant une instabilité politique et militaire. Cette tension s'illustre par un sentiment antifrçais de plus en plus important dans le pays, comme le démontre la manifestation du 30 juillet devant l'ambassade française à Niamey, ainsi que des slogans hostiles à la présence de 1 500 militaires français dans le pays. Sur le plan économique, cette situation peut entraîner une instabilité liée à la production d'uranium dans le pays. En effet, elle prend une part importante dans la production énergétique des pays de l'Union européenne, avec 24,2 % des approvisionnements. Il souhaiterait connaître les mesures prises pour garantir les approvisionnements en uranium.